

Köln, 08.06.2020

## Entschuldigung

### Statement zu den Vorwürfen LGBT-feindliche Bewegungen zu unterstützen

Es steht der Vorwurf im Raum, dass wir als Marken Pilsner Urquell, Tyskie und Lech, zugehörig zur *Asahi Breweries Europe Group*, die LGBT-freien Zonen in Polen unterstützen und dadurch direkt oder indirekt befürworten. Das ist nicht der Fall!

Die *Kompania Piwowarska*, eine Brauerei die auch zur *Asahi Breweries Europe Group* gehört und in Polen tätig ist, ist dennoch als Sponsor einer Veranstaltung der *Gazeta Polska* aufgetreten. Wir entschuldigen uns aufrichtig, wenn diese Verbindung als Unterstützung der Anti-LGBT-Bewegung in Polen empfunden wurde. Dies war nicht unsere Intention!

Es ist uns als *Asahi Breweries Europe Group* sowie allen einzelnen Marken wichtig, dass wir als Gesamtheit in keiner Weise die Ausgrenzung jeglicher Personengruppen unterstützen und befürworten. Wir sind der festen Überzeugung, dass alle Menschen gleich sind und unabhängig von ihrer Herkunft, Hautfarbe, Religion oder sexueller Orientierung die gleichen Rechte haben – Vielfalt und die freie Entfaltung aller ist seit je her ein fundamentaler Bestandteil der Unternehmenskultur von *Asahi*.

Wir, die *Asahi Breweries Europe Group* und die dazugehörigen Marken (u.a. Pilsner Urquell, Tyskie, Lech), sind, waren und werden niemals ein Unterstützer von jeglichen politischen Ideologien sein oder sich an entsprechenden Aktionen beteiligen.



Geschäftsführer: Richard Heerink